

# 大藤小学校

## 全校でのじゃがいも栽培

たてわり活動の一環として、全校でじゃがいもの植え付けをしました。入学したばかりの1年生も上手に植えることができました。植えたあとは全校で水やり当番を決めて、一生懸命育てました。



すくすくと地面の下で育ったじゃがいも。7月には全校で収穫しました。ごろごろと出てくるじゃがいもに大喜びの全校児童でした。



1年生と2年生でサツマイモの苗を植えました。細いつるが太くなり、大きく成長していくことを喜ぶながら大切に育てました。サツマイモに傷がつかないように、丁寧に掘り進め、たくさんとることができました。

たてわり活動で育てたじゃがいもと1・2年生が育てたさつまいもを給食センターでふかしてもらい、ふれあい集会で地域の大先輩にふるまい、一緒においしくいただきました。みんなの笑顔あふれるおやつタイムになりました。



## 生活科・社会・総合 食物栽培

2年生は生活の授業でキュウリやナス、トマトなどの夏野菜を一人一つ育てました。講師の方に苗の植え方や世話の仕方を教わり、毎日、大切に育てた野菜で、夏野菜パーティーをしました。自分たちで調理をし、おいしい夏野菜カレーを作りました。



5年生は総合的な学習の時間に、バケツ稲を栽培しました。収穫し、精米する作業はとても苦労しました、八十八の手間を感じながらおいしいお米を炊くことができました。



## 給食センター見学

1年生が保護者の方と一緒に給食センターへ見学に行きました。大きな鍋でたくさんの方の手によって給食ができあがっていく様子や、食缶に盛り分けられる様子を目の前で見る事ができました。また、センターの内部の様子を映像で紹介してもらったり、できたての給食をいただいたりして、給食に対して思いを深くした子どもたちもたくさんいました。



育てたトウモロコシでポップコーン作りをしました。全校児童・先生方を招待してポップコーン祭を開催！みんなに喜んでもらえるように一生懸命に作る姿がとても頼もしかったです。全校児童もとても喜んでいました。

3年生はモモの共選所見学へ行き、モモやぶどうの生産について学びました。収穫されたモモがどうなるか最新の機械に興味津々！出荷に多くの方の手が関わっていることを実感し、自分の地域の自慢としてまとめることもできました。

